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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0015/2024  

Einwohneranfrage 

Herr S. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Zustand der Mühlhäuser Chaussee 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Mühlhäuser Chaussee in Stregda ist durch die ständigen Bauarbeiten dieser Straße in den 
vergangenen Jahren in einem sehr schlechten (erbärmlichen) Zustand. Die Anwohner 
beschweren sich ständig über den Verfall Ihrer Häuser durch den großen Verkehrsfluss 
(schwere LKW's, Busse etc.). Beim Durchfahren von schweren LKW's, wie z.B. der Fa. Mäder, 
vibrieret das ganze Haus. Der Lärm ist teilweise unerträglich. Der Zustand ist der Stadt sowie 
dem OB bekannt. Beschwerden hierzu werden stets und ständig lapidar abgewimmelt. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann wird die Mühlhäuser Chaussee endlich grundhaft saniert bzw. der Belag erneuert? 

2. Wann wird mit der Planung einer Sanierung dieser Straße begonnen? 

 
 
 
Herr S. 
99817 Eisenach 

 

 
 
 


